



Síntesis de medios

02 de abril de 2023

Primeras Planas

Exhiben al operador de transa de Segalmex
Tras la tragedia, campañas de corcholatas... y museo para AMLO
Gastarán 18.9 mdp al día en las campañas
SFP: arrastra el Instituto de Migración una década de anomalías
Indagan delincuencia organizada en Segalmex
Muerte en el aire

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Seguridad a turistas nacionales y extranjeros

La dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch** confirmó que, con el objetivo de garantizar la seguridad de turistas nacionales y extranjeros que con motivo de las festividades de Semana Santa arriban a la ciudad de México, se realizan en toda la capital operativos de vigilancia en templos, mercados, cines, parques, museos y otros sitios a los que concurren nuestros visitantes, sin olvidar a quienes habitan en la capital del país.
[Uno más Uno](#)

Cae hombre en posesión de 170 dosis de aparente droga

Durante una orden de cateo en un inmueble localizado en la calle Esteban Coronado, de la colonia Progresistas, en la alcaldía Iztapalapa, fue detenido un hombre en posesión de más de 170 dosis de aparente droga, el cual se encuentra posiblemente relacionado con un homicidio ocurrido en días pasados. El operativo se realizó en seguimiento a los trabajos de investigación de la **SSC** en colaboración con la Fiscalía General de Justicia. [La Prensa](#)

Disparan a tres en Santa María La Ribera

Dos hombres y una mujer que viajaban a bordo de un automóvil resultaron lesionados por arma de fuego luego de que sujetos a bordo de una motocicleta los atacaran a balazos, en el cruce de las calles de Mariano Azuela y Ricardo Flores Magón, colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **SSC** arribaron al lugar y solicitaron la presencia de paramédicos del **ERUM**, quienes acudieron para trasladar a los lesionados a diferentes hospitales para su atención. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Disputan "tiendita" a punta de plomazos

Una disputa por un punto de venta de drogas acabó en una persona lesionada a balazos en la esquina de Lago Salado y Lago San Pedro de la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, donde tres personas estuvieron involucradas. Oficiales de **policía** que realizaban acciones preventivas y de combate al delito de narcomenudeo en la demarcación fueron alertados de la riña y las detonaciones de arma de fuego, por lo que acudieron al lugar y encontraron a los rijosos. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Integran 252 agentes PBI

Se graduaron seis generaciones de estudiantes. La **Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC** capacitó a 171 hombres y 81 mujeres. Participaron activamente en seis eventos masivos celebrados en el Foro Sol. Los agentes son de las generaciones 233, 234, 235, 236, 237 y 238. [Reforma](#)



Síntesis de medios

02 de abril de 2023

Policiaco

Fatales accidentes de bikers

Las muertes de motociclistas a causa de accidentes viales, han sido más frecuentes y se refleja un 67 por ciento de siniestros en la vía pública en la Ciudad de México y el Estado de México. Un estudio publicado por la Semovi señala también que hay un aumento los accidentes viales donde están involucrados motociclistas, mismos que han registrado hasta en un 91 por ciento, en los últimos años. Tan sólo en la última semana del mes de marzo de 2023 un total de siete personas perecieron a bordo de una motocicleta, a causa del impacto y las graves lesiones. Uniformados de la **SSC** acuden al lugar de los accidentes a realizar cortes a la vialidad. [La Prensa](#)

Justicia

La Morelos, con más homicidios en CDMX

La colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, es la zona que concentra la mayor incidencia de homicidios dolosos en la Ciudad de México, de acuerdo con un informe de la Fiscalía General de Justicia capitalina. [Excélsior](#)

Alcaldesa de Iztapalapa hace un llamado a construir la revolución de las mujeres

La alcaldesa de Iztapalapa participó en la ceremonia de clausura de la Internacional Feminista que se realizó en la Utopía Libertad, junto con Nadine Gasman, titular del Instituto Nacional de las Mujeres; la fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, y la senadora de Morena, Citlalli Hernández, también asistieron a la reunión en la que se presentaron las conclusiones del encuentro internacional de mujeres realizado en la Ciudad de México y en el que participaron representantes de más de 30 países. [La Crónica de hoy](#) / [La Jornada](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Cae hombre en posesión de 170 dosis de aparente droga

